

mazières-en-gâtine

Un soutien au nom de la mémoire

Dans le cadre du Prix de la mémoire, Maurice Bonnin, vice-président de la Fédération André-Maginot des Deux-Sèvres (FAM), a remis le 5 avril, dans les locaux du collège Roger-Thabaud de Mazières-en-Gâtine, un chèque de 980 € à Sylvie Jacquet-Gallot, la principale de l'établissement.

Un voyage mémoriel réunissant 53 élèves des classes de secondes et troisièmes, a été effectué les 1^{er} et 2 février sur les lieux de recueillement d'Oradour-sur-Glane en Haute-Vienne. Un projet qui a entièrement été organisé et mis au point par Anne Allard, professeur d'histoire.



Une remise de chèque qui se veut avant tout pour préserver le souvenir :

Aux côtés d'Alain Clairand, le maire de Mazières ; de Maurice Parent, président des AFN de Mazières ; d'Yves Noireteault et Bernard de Litardière,

Maurice Bonnin a tenu, dans son discours, à souligner le caractère fort de ces visites en ces lieux marqués par l'histoire : « Elles assurent la pré-

servation du souvenir. Marquer l'esprit de jeunes est notre ambition et notre devoir, afin que nul n'oublie ».

Un voyage qui sera étudié et commenté, lors des prochains cours et qui nécessitera la rédaction d'un exposé par les collégiens. Un travail collectif qui permettra aux classes de participer et de concourir, à l'échelon national au 24^e prix « de la mémoire et du civisme » organisé par la Fédération nationale André-Maginot. Avec à la clé, pour les premiers, une remise de prix d'exception, qui se déroulera dans les salons de l'hôtel de ville de Paris.